- POLÍTICA -

La oposición 'descubre' que ruegos y preguntas es un filón había hablado con los padres, inagotable: piscina, Escuela idiomas, los Okupas y el Corpus, pero le dijo que la obra no estaba prevista hacerla este Fira de l'Ascensió...

Crónica de un pleno alternativo

ROBERTO GIMÉNEZ

I pleno municipal ordinapunto de encuentro, el momento en que gobierno y oposición se ven las caras y pueden debatir sobre los temas que se llevan a la aprobación plenaria. Es norma que en estos debates el gobierno se lleve el gato al agua por la simple razón: tienen la información. La información es poder. Será para contrarrestar este hecho, pero lo cierto es que cada vez está adquiriendo más protagonismo el apartado de ruegos y preguntas. Esto es, una vez acabado el pleno, sus señorías pueden preguntar de lo divino y de lo humano. Toda una batería de preguntas sobre temas de actualidad. 'Los católicos nos sentimientos menospreciados' soltó de aperitivo Angeles Olano y después de explicar el por qué y escuchar la contestación del concejal Juan Manuel Segovia (ver paga 32) se remontó a lo 'desagradable que resulta defender lo obvio". Se refería la mujer a las desconsideraciones que puntualmente tiene su formación política y lo concretó en dos hechos: los silbidos de una representante sindical en la entrega floral del Onze de Setembre o periódicas pintadas insultantes y/o amenazantes ante la sede social en la que no se puede colocar el cartel de sede por razones de seguridad. Olano reprocha sin acusar a nadie concreto cierto estado de opinión institucionalizada de que 'ya les está

El concejal Miquel Mas no estuvo acertado (Ver Abajo) cuando se felicitó de que el jefe de la Policía había despertado de la indolencia al anunciar ahora que se iban a tomar en serio el problema de los aparcamientos en doble fila. El alcalde Mayoral y el regidor Segovia respondieron a una en defensa de Lluis Colomer y yendo más allá de la defensa, Mayoral reveló un dato de interés: el incremento de la plantilla de la Policía Local de este año en nueve efectivos se debe a una iniciativa suva.



No podía faltar la pregunta que desde hace dos meses nos estamos haciendo cada semana y que el ayuntamiento no contesta: ¿cuan es el déficit de la Fira de l'Ascensió de 2004? Tampoco hubo respuesta pero el alcalde pareció abrir el portón de la información al decir que en la próxima comisión informativa de Hacienda el regidor Segovia presentaría las partidas de ese ejercicio.

Laura Tintó (CiU) le preguntó a la concejal de Deportes, Montse Cuevas, si el próximo invierno los padres de los niños que juegan en el

campo de fútbol de Primer de Maig continuarán sin bar donde resguardarse de las inclemencias del tiempo. La concejal le contestó que ya se

Contribuciones especiales en el paseo fluvial

os propietarios de las dieciocho fincas afectadas por la construcción del tramo del paseo fluvial entre la calle Arenys y el puente de la Bimbo, unos 235 metros lineales, tendrán que abonar 494.736,15 euros (82 millones) como contribuciones especiales a pagar en dos plazos. Esta cifra corresponde al 45% del coste de una obra que tiene un presupuesto de ejecución de 1.772.517,84 euros. La subvención de los fondos europeos es de 673.104,18 y el resto corresponde al Ayuntamiento. Se tiene que tener en cuenta que estos números son meramente estimativos ya que la obra no ha sido contratada con un presupuesto cerrado y por lo tanto hasta que no acabe no se sabrá con exactitud la cuantía exacta. Se trata de una obra muy importante para mejorar las conexiones viarias de la ciudad ya que se establece una vía longitudinal que conecta cuatro polígonos industriales: Sant Julià, Jordi Camps, Can Castells y Pla de Llerona, y que al final de todo acabará conectado la interpolar de Montmeló con La Garriga.

Tintó también le preguntó sobre las pérdidas de agua en la piscina municipal. Vale decir que estas pérdidas no son constantes sino que como el Guadiana aparecen y desaparecen. La concejal sorprendió diciendo que no sólo eran conscientes sino que se iba a actuar sobre el vaso de la piscina. Lo sorprendente es que es la primera noticia que tiene el Club Natació Granollers, porque allí no saben nada salvo que, efectivamente, durante este año técnicos municipales han revisado en varias ocasiones la piscina... La concejal convergente también le preguntó sobre la elevada tasa de concentración de cloro en esa piscina. Concentración que el año pasado obligó al cierre de la instalación durante un par de días. Desde entonces cada tres meses se está haciendo un tratamiento manual consistente en verter en la piscina un producto reductor de la cloromina que es el derivado del cloro que se concentra en la instalación por su mala ventilación. Cada semana se pasan los preceptivos controles sanitarios y el PH es el correcto.

La buena noticia de la sesión la dio la concejal de Educación, Pietat Sanjuán, al anunciar que el próximo año se cursará el segundo ciclo de alemán en la Escuela Oficinal de Idiomas rectificando la previsión inicial de no hacerlo.

Sobre la campaña de control sobre las palomas Montserrat Roca dijo que el programa era de dos años y sólo se llevaba un año con la experiencia de esterilizar estas aves a través de la alimentación por lo que habría que esperar un año para conocer los efectos reales de este tratamiento esterilizante.

El concejal Palé le preguntó a un 'mosqueado' Profitós sobre cómo se hizo el contaje de la última edición de la Fira en la que él dijo que había un incremento del 10% respecto al año anterior. Profitós dijo que el estudio lo había hecho la misma empresa que en el 2004 y que los datos y el nombre de la empresa le serán remitidos. Los esperan con impaciencia. También se habló de Policlínica. Las preguntas las hizo Carme Esplugas (ver

Ya ven, ruegos y preguntas se está convirtiendo en una mina de información. Es la crónica de un pleno alternativo.

REVISTA DEL VALLÈS